

Das Finalturnier des 13. Hausruckviertler Tarockcups 2009/2010 fand vergangenes Wochenende im Gasthof Greisinger in Frankenmarkt statt. Nach einem dramatischen Turnierverlauf musste sich Hubert Zauner (erste Reihe 2.v.r.) in der dritten Runde dem Favoriten Hermann Manzenreiter (erste Reihe Mitte) geschlagen geben. Glücklich über Platz drei war Peter Ehrenfellner (erste Reihe links) aus Seewalchen. Hinter Balthasar Rohrmoser belegten die Spieler Erwin Riedl (Vöcklabruck), Manfred Doppler (Ampflwang), Franz Kienast (Frankenmarkt) und Josef Treml (Fornach) die Ränge fünf bis acht. Manzenreiter und Zauner haben sich mit ihren Platzierungen tolle Ausgangspositionen für das dritte Tarock-Österreich-Finale, das am 24. April im Casino Linz ausgetragen wird, geschaffen. Dazu haben sich etwa 300 Tarockierer aus ganz Österreich qualifiziert. In der Sommerpause treffen sich die Tarockierer am 10. April um 18 Uhr in der Volksschule Strass zum zehnten Mannschaftsturnier und am Pfingstmontag, 24. Mai, im Casino Salzburg zum Pfingstturnier.